

## **Produktbezeichnung**

Das DeltaVan Airline Schraubfitting, Modellnummer A006, ist aus Edelstahl gefertigt. Es wurde speziell für den Einsatz in Airlineschienen entwickelt und dient der sicheren Befestigung von Ladungen.

## **Technische Spezifikationen**

Das Produkt ist in drei Gewindegrößen erhältlich: M8x15, M8x30 und M8x50. Die Belastungsgrenzen liegen bei vertikal bei 350 daN, Quer- und Diagonal bei 160 daN, während die Bruchlast 700 daN beträgt. Der Temperaturbereich, in dem das Schraubfitting verwendet werden kann, erstreckt sich von -20 bis +70 °C.

## **Verwendungszweck**

Das Schraubfitting ist ausschließlich für die Verwendung in Airlineschienen vorgesehen und findet hauptsächlich bei der Ladungssicherung in Fahrzeugen Anwendung. Bei der Montage ist darauf zu achten, dass das Fitting spannungsfrei und sauber eingesetzt wird. Eine unsachgemäße Montage kann zu einem Lösen des Fittings führen.

## **Sicherheitsinformationen**

Bei der Installation des Schraubfittings besteht eine Quetschgefahr. Es wird empfohlen, Schutzhandschuhe zu tragen. Es sind keine gefährlichen Stoffe im Produkt enthalten, und es sind keine besonderen Vorsichtsmaßnahmen notwendig.

## **Konformität und Zertifizierung**

Das Produkt verfügt über keine besonderen Zertifizierungen wie CE oder ISO.

## **Herstellerinformationen**

Das Schraubfitting wird von der Selmer GmbH hergestellt und vertrieben. Der Sitz des Unternehmens befindet sich in der Gartenstraße 8, 83125 Eggstätt, Deutschland. Für Rückfragen können Sie die Firma telefonisch unter 08056/544 oder per E-Mail unter [info@deltavan.de](mailto:info@deltavan.de) kontaktieren. Die Produktion erfolgt in China.

## **Entsorgungshinweise**

Das Schraubfitting kann umweltgerecht über den Eisenschrott entsorgt werden. Es sind keine besonderen Entsorgungshinweise erforderlich.

## **English**

### **Product Identification**

The DeltaVan Airline Screw Fitting, model number A006, is made of stainless steel. It is specifically designed for use in airline rails and serves to securely fasten cargo.

### **Technical Specifications**

The product is available in three thread sizes: M8x15, M8x30, and M8x50. The load capacity is 350 daN, and the breaking load is 700 daN. The operating temperature range is -20 to +70 °C.

### **Intended Use**

The screw fitting is exclusively intended for use in airline rails and is mainly used for cargo securing in vehicles. During installation, ensure the fitting is inserted stress-free and cleanly. Improper installation may result in the fitting coming loose.

### **Safety Information**

There is a risk of pinching during installation. It is recommended to wear protective gloves. The product contains no hazardous substances and requires no special precautions.

### **Compliance and Certification**

The product does not have specific certifications such as CE or ISO.

### **Manufacturer Information**

The screw fitting is manufactured by Selmer GmbH, located at Gartenstraße 8, 83125 Eggstätt, Germany. For inquiries, you can contact the company by phone at 08056/544 or by email at [info@deltavan.de](mailto:info@deltavan.de). The product is manufactured in China.

### **Disposal Instructions**

The screw fitting can be disposed of in an environmentally friendly manner as scrap metal. No special disposal instructions are required.